



CABINET DU HAUT-COMMISSAIRE DE LA RÉPUBLIQUE
Bureau de la communication Interministérielle

Nouméa, le 30 mai 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

NOMINATION DE MME MARIE-PAULE TOURTE-TROLUE COMMISSAIRE DÉLÉGUÉE DE LA RÉPUBLIQUE POUR LA PROVINCE NORD

Madame Marie-Paule Tourte-Trolue, sous-préfète, a été nommée Commissaire déléguée de la République pour la Province nord. Elle prendra ses fonctions le 11 juin 2018 et succédera à Monsieur Michel Sallenave.

Actuellement Secrétaire générale de la Mairie de Nouméa, Madame Marie-Paule Tourte-Trolue était précédemment Secrétaire générale adjointe du Haut-Commissariat de la République en Nouvelle-Calédonie de juin 2013 à avril 2016.